

## Sauvegardons la vie associative

La réussite du Carnaval a démontré - une nouvelle fois - la force du formidable travail collectif qui est à l'œuvre à Quetigny en faveur du bien vivre ensemble.

Comme souvent, la recette du succès a reposé sur l'engagement des associations bien coordonnées par le Centre social la Passerelle et de tous les bénévoles qui ont préparé les ingrédients nécessaires au bon déroulement de l'évènement.

Ils ont bénéficié du soutien de la Ville à chaque étape, de la préparation à l'organisation le jour J.

Au final, il a été réjouissant de voir des habitants heureux de se retrouver et de participer, ensemble, à une belle fête populaire. Année après année, notre soutien aux associations ne faiblit pas malgré nos contraintes budgétaires. C'est un choix que nous revendiquons et défendons « bec et ongles ».

La vie associative est indissociable de la qualité de vie à Quetigny et il est important de soutenir les habitants qui s'engagent pour

l'intérêt général.

Cependant, nous sommes inquiets car le monde associatif doit faire face à de sérieux défis.

En premier lieu, la baisse de ses ressources qu'elles soient financières ou humaines : les différentes aides publiques se tarissent et notre époque est marquée par la crise du bénévolat, sans oublier en 2017 la fin des « emplois d'avenir » aux conséquences catastrophiques pour les associations.

Il est urgent de retrouver l'esprit collectif et de continuer de soutenir ces « corps intermédiaires » que sont les associations locales. Notre bien-être, notre cohésion sociale et notre pacte républicain en dépendent.

## Les élus de la majorité municipale

## Chers Quetignoises et Quetignois,

Lors du dernier conseil municipal du 26 mars, la majorité actuelle a fait le choix de ne pas augmenter les taux des taxes d'habitation et foncière ; nous n'allons pas nous en plaindre puisque c'est ce que nous demandions depuis le début du mandat.

Aussi, de telles décisions inhabituelles de leur part mènent à penser que peut-être Mr le Maire mise sur une amnésie collective en vue des prochaines élections municipales de 2020 qui approchent à grand pas...

Néanmoins, nous subirons une forte augmentation des bases de 2,2%, une atteinte de plus au pouvoir d'achat des Quetignoises. C'est pourquoi, nous avons demandé à la majorité de procéder enfin à une hausse de celui-ci par une baisse fiscale significative. Ainsi, il serait envisageable de baisser les tarifs municipaux (comme par ex. la restauration scolaire ou le centre de loisirs sans différence de tranche) puis de réfléchir à faire de même

avec les tarifs du chauffage urbain.

Il est temps véritablement de vous écouter, de vous entendre et de répondre pleinement à vos attentes plutôt que de financer uniquement des projets personnels démagos et démesurés.

Aussi, nous profitons de cette tribune pour rétablir une vérité. Depuis 3 ans, nous sommes chaque jour à votre écoute, nous œuvrons ensemble à vos côtés pour imaginer notre ville de demain et ce, avec succès. Ces résultats ne sont pas dus « aux directives » de Mr THIEULEUX « aux abonnés absents » depuis des mois. Nous lui demandons de bien vouloir laisser les affaires quetignoises aux élus locaux qui œuvrent réellement chaque jour sur le terrain.

**Sébastien Kencker, Dominique Sergent, Didier Simoncini.**

## Quels sont vos avis sur la Place Centrale ?

*« Après bientôt plus d'un an de travaux, les Quetignoises peuvent enfin se faire une idée de la nouvelle place centrale, même si beaucoup reste encore à faire. Nous entendons, ici et là, des commentaires sur cette réalisation phare de la majorité municipale, mais nous souhaitons disposer de plus d'appréciations. C'est pourquoi nous mettons à la disposition des habitants de notre ville un cahier où celles et ceux qui le souhaitent peuvent donner leur avis (positif ou négatif) et leurs propositions. Ces avis seront restitués aux Quetignoises sous forme de synthèse.*

Tel est le **texte de l'invitation** à s'exprimer diffusée par la Gauche Alternative (G.A.) depuis le 19 janvier. Chacun-e pourra ainsi juger du caractère nullement «orienté» de notre démarche, contrairement à ce qui a pu être dit lors des rencontres récentes entre la municipalité et les habitants des quartiers.

**Plus de 3 mois plus tard, plus de 500 avis ont été recueillis auprès des Quetignoises qui ont noirci pas moins de 3 cahiers.** Nous avons été nous mêmes surpris de l'audience de cette initiative : comment, malgré des conditions de recueil peu «confortables», plusieurs centaines de nos concitoyens ont tenu à s'exprimer. Comme quoi, quand on les sollicite vraiment...

Les résultats seront publiés en juin. Ils permettront à chacun-e de connaître l'opinion d'un nombre significatif de Quetignoises sur une réalisation qui, non seulement pèse lourd dans les finances de la commune, mais surtout conditionne l'avenir d'un lieu dédié, en principe, au «vivre ensemble».

**Pierre Abecassis. Gauche Alternative de Quetigny**